



帯広市立清川中学校 学校便り 第11号

令和2年10月30日発行

校長 卯月 道彦

学校テーマ Face Together 共にたちむかおう

今年も収穫祭を実施できました

10月23日（金）、本校で行っている農園学習の集大成ともなる「収穫祭」を実施しました。清川中学校で古くから続いている伝統的な取組です。今年は全校生徒35名が4つの班に分かれ、農園で収穫した野菜を利用した料理のメニューを班ごとに考え、実際に調理して美味しくいただきました。収穫の方は、これまでにもお伝えしていましたが、9月に「とうもろこし」（大半はアライグマと子熊に食べられました）、「枝豆」、10月に入ってから、「じゃがいも」「かぼちゃ」「さつまいも」の収穫を行ってきました。過去に植樹を行った「リンゴ」の木から美味しい「リンゴ」もハグニング的に収穫することができ、今年は例年以上に豊富なメニューを考えることができました。当日は先生方の指導を受けながら、生徒全員がとてもいい表情で野菜を切る作業から始まり、炒めたり揚げたり、オーブンを使って焼いたり、様々な調理方法でたくさんの料理ができあがりました。例年であれば、できた料理をワイワイ賑やかに取り分けながら楽しく食べていたのですが、今年は一人一人の間隔を広めにとって座り、できあがった料理は個人ごとに取り分けて、会話は控えめにしながら美味しくいただきました。どの料理もとっても美味しいでしたね。



交通安全キャンペーンを行いました

10月29日（木）、今年も「交通安全キャンペーン」を実施することができました。「交通安全キャンペーン」は、本校の生徒会が企画しているイベントで、清川中心部の道を通るドライバーさんに「安全運転」を呼びかけ、学校農園で収穫した「じゃがいも」をメッセージ付きでお渡ししている取組です。昨年は、中札内村在住の方から、「美味しいじゃがいもとあたたかいメッセージを受け取って本当に嬉しかった」という内容の手紙が届きました。今年も川西駐在、中札内駐在、川西地区防犯交通安全部会の皆様のご協力をうけ、ジンギスカンの「白樺」さんとAコーブ前を使用して、2つの班に分かれて実施しました。今年も私たちの思いがドライバーの皆さんへ届いていることを期待しています。



「おびひろ市民学」が順調に進んでいます



今年度から帯広市で一斉にスタートした「おびひろ市民学」が、本校においても順調に進んでいます。10月14日（水）には、2年生が「SDGs 持続可能な社会のためにできること」というテーマで、校外にバスで移動し学習してきました。「帯広の森・はぐくーむ」では、帯広の森の説明を聞いた後に実際に「帯広の森」のオリエンテーリングを行い、森づくり作業の意義などを学びました。その後、「JICA帯広」に移動し、海外青年協力隊として活躍された講師から、世界で行われているSDGsの取組等について説明を聞いた後、改めて自分達ができることを考える学習を行いました。10月27日（火）には帯広市選挙管理委員会の方に来校頂き、3年生が社会科の授業で「模擬選挙」の体験を行い、翌日には帯広市政策推進部財務課の方に来校頂き、同じく3年生が「帯広市財政の現状や課題」について考える授業を行いました。



11月の主な行事予定

2日（月）	全校集会、職員会議		14日（土）	中学生からのメッセージ 全道バレーボール二次キャンプ予選
3日（火）	文化の日		16日（月）	修学旅行報告会（生徒向け）
4日（水）	美術館鑑賞学習（2・3年） 教育相談1日目		17日（火）	スポーツレク集会（6校時）
5日（木）	教育相談2日目		18日（水）	授業参観日、二者面談1日目
6日（金）	教育相談3日目		19日（木）	二者面談2日目（1・2年）
9日（月）	教育相談4日目		20日（金）	二者面談3日目（1・2年）
10日（火）	ALT来校日、各種引落し日		24日（火）	後期中間テスト（1・2年）
11日（水）	ナウマン号巡回日 学力テスト（全学年）		25日（水）	三者面談1日目（3年） 三者面談2日目（3年） PTA役員会 19時
12日（木）	進路説明会（3年） 職場体験学習（2年）、造形展		26日（木）	三者面談3日目（3年）
13日（金）	生徒会各種委員会		30日（月）	職員会議
				～16日